

Ce qu'il s'est passé en 2023 ...



Construction des fondations pour un nouveau bâtiment avec trois classes.

Les fondations ont été construites cet été par les élèves de la section Génie civile de notre école car ceux-ci, pour valider leur formation, doivent réaliser un stage. Tout le monde est gagnant dans ce projet car les étudiants ont pu exécuter leur stage sur place et cela a permis de réduire les coûts de construction !



Réalisation d'une centrale solaire

Il existait déjà des panneaux solaires sur les toits des bâtiments pour alimenter principalement l'éclairage ; ceci était nettement insuffisant pour la section électricité qui doit tester des moteurs puissants. Nous avons donc installé une vingtaine de panneaux sur une nouvelle structure qui sert aussi de hangars à vélo. Ce sont donc 5000 KW qui seront dorénavant disponibles pour l'école. Ce sont les élèves de la section électricité qui les brancheront cet automne lors de leurs travaux pratiques.



L'internat

L'année passée, l'école a accueilli des réfugiés de Barga à la suite des attaques djihadistes ; on les a installés dans la salle polyvalente et dans une salle de classe ; de plus, dix nouveaux réfugiés ont intégré l'école lors la rentrée d'automne. L'internat comporte maintenant 25 élèves, le financement a été pourvu par PSM (Paysans Solidaires de Morges).



Ce qu'il s'est passé en 2023 ...



Jardin potager



Cette année encore, le jardin a continué à porter ses fruits et grâce à lui, la cantine peut offrir des repas équilibrés aux élèves.

L'école technique de Saaba c'est :

17 classes

1 cantine

26 enseignantes et enseignants

Plus de 300 élèves (de nouveaux élèves arrivent chaque semaine jusqu'en novembre)

Section Maçonnerie-Génie civile / électricité / couture



Ce qu'il s'est passé en 2023 ...



Projet en cours

- Il est prévu de construire un poulailler qui alimenterait en œufs la cantine scolaire. Ce poulailler sera construit par les élèves de la section génie civile qui seront épaulés par une autre école de Ouagadougou qui est spécialisée dans ce genre de construction.
- Pour récolter des fonds nous projetons de faire un **méga-concert** en août en collaboration avec PSM (Paysans Solidaire Morges). Vous recevrez plus d'informations en 2024.

Ce que Song Kombu a fait en Suisse cette année scolaire :

- Jules est venu au printemps et a participé à une formation sur le photovoltaïque
- Une soirée avec PSM à l'Arena de Cossonay a eu lieu durant laquelle Jules a pu présenter son école ainsi que la situation au Burkina Faso
- Une cassée de noix au Moulin de Sévery a été organisée et nous avons pu vendre de l'huile de noix au profit de notre association.
- Lors du repas de fin d'année de l'établissement scolaire de Cossonay, une collecte a permis de récolter une somme qui a payé le repas de fin d'année de l'école de Saaba
- Au Tessin, Gabriele Pasteuris a participé au Marché de Bellinzona pour trouver des nouveaux parrains-marraines.



Ce qu'il s'est passé en 2023 ...



L'association Song Kombu en quelques mots, c'est...

- Plus de 50 généreux parrains et marraines qui permettent l'accès à l'école à leur filleul et filleule.
- Chaque enfant reçoit son uniforme, un repas par jour et une course d'école.
- Le parrainage se monte à 144 frs par année, ce qui correspond à 12 frs par mois.

Nous vous sommes extrêmement reconnaissants pour votre parrainage sans lequel Jules ne pourrait accepter ces élèves dans son école.

Nous vous encourageons à parler de cette magnifique école autour de vous afin de trouver de nouveaux parrains et marraines ou des dons ponctuels.

Au plaisir de vous revoir lors de notre prochaine assemblée générale ou à toute autre occasion !

Le Comité



Via TWINT ou directement sur

IBAN CH94 0618 2720 045331909